



Face aux flèches empoisonnées, le vieux Lion Roger Milla sort de ses gonds et devient le bouclier de Samuel Eto'o.

Celui qui déteste Samuel Eto'o ne peut pas être mon ami ! Faire ce que nous avons fait pour ce pays avec ce maillot demande assez d'honneur et de respect ! J'ai du mal à visionner certaines émissions de sport du Cameroun. Que des hiboux on entend chanter. Que veulent certains camerounais ? Un jeune vient verser son argent dans le football de son pays et il se voit rabaisser par des rions c'est malheureux . Que ceux qui sont des enseignants comprennent que leurs étudiants ne savent plus parler ni écrire français . Ceux qui ont joué au tennis comprennent qu'ici nous parlons du football . Arrêtez avec tout ça ! Attendez la nuit tomber au-moins avant de piloter vos Avions sans moteurs.